
Ata da 6ª Sessão Ordinária da 2ª Sessão Legislativa, da 14ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra do 
Turvo, realizada aos 25 de abril de 2022. 
 
Aos vinte e cinco (25) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), a Câmara Municipal de 

Barra do Turvo realizou em sua Casa Legislativa, localizada à Rua Vereador Firmino Pedroso dos Santos, 

n. 440, Bairro Boa Esperança, a sua 6ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 14ª Legislatura, 

sob a Presidência do Vereador José Sandro Rodrigues do Nascimento e secretariada pela Vereadora 

Elizabete de Oliveira, Primeira Secretária, e pelo Vereador Isaqueu Pedrozo da Silva, Segundo Secretário. 

As 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e trinta minutos), presentes os Vereadores e Vereadora: Adilson 

de Lima, Cícero de Moura Neto, Elcio Silva Reis, Elizabete de Oliveira, Fátima Medeiros de Souza 

Amorim, Isaqueu Pedrozo da Silva, José Sandro Rodrigues do Nascimento, Luiz Mendes Cardoso dos 

Santos e Nádia de Jesus Cardoso dos Santos Rosa, havendo, portanto, número legal, o Senhor 

Presidente da Sessão declarou abertos os trabalhos. Dando início aos trabalhos foi colocada à disposição 

de todos os edis, cópia das seguintes Atas: Ata da 5ª Sessão Ordinária da 2ª Sessão Legislativa, da 14ª 

Legislatura da Câmara Municipal de Barra do Turvo, realizada aos 11 de abril de 2022. Discutida e votada, 

foi aprovada por unanimidade. Dando sequência o Presidente da Sessão determinou ao Segundo 

Secretário a leitura das seguintes Matérias do Expediente: I - Do Executivo Municipal: 01 – Ofício n. 

132/2022 da Secretaria Municipal de Administração Geral – encaminhando cópia do Ofício nº 211/MPES, 

referente ao Ofício nº 012/2022 de autoria da Vereadora Nádia de Jesus Cardoso dos Santos Rosa, 02 – 

Ofício n. 133/2022 da Secretaria Municipal de Administração Geral – encaminhando cópia das Leis 

Municipais 798, 799, 800 e 801/2022, para conhecimento e arquivos, 03 – Ofício n. 138/2022 da Secretaria 

Municipal de Administração Geral – encaminhando cópia do Ofício nº 39/2022, da Secretaria Municipal de 

Saúde, referente ao ofício nº 014/2022, de autoria da Vereadora Nádia de Jesus Cardoso dos Santos 

Rosa, 04  –  Ofício nº 007/20222 da Secretaria Municipal de Educação – Solicitando Plenário da Câmara 

Municipal para o próximo dia 26/04/2022 (terça-feira), às 19:00 horas. para discussão e encontro de 

“Conscientização Autismo”, 05 – Ofício n. 145/2022 da Secretaria Municipal de Administração – 

encaminhando Projeto de Lei nº 23/2022, que “Concede Reajuste do Piso Salarial Nacional aos 

Profissionais do Magistério da Educação Básica Pública Municipal para o ano de 2022 e dá outras 

providências, 06 - Ofício n. 146/2022 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto 

de Lei nº 24/2022, que “Dispõe sobre a Alteração dos Anexos III e IV da Lei Municipal nº 598 de 29 de 

dezembro de 2017, e dá outras providências”, 07 – Ofício n. 147/2022 da Secretaria Municipal de 

Administração Geral – encaminhando cópia das Leis Municipais 802 e 803, para conhecimento e arquivos, 

08 - Ofício n. 148/2022 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto de Lei nº 

25/2022, que “Dispõe sobre a Revogação da Lei Municipal nº 789 de 25 de janeiro de 2022, e dá outras 

providências”, 09 – Ofício n. 150/2022 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto 

de Lei nº 26/2022, que “Dispõe sobre a Alteração na Lei Municipal nº 652/2019, que Estabelece normas 

para permissão do Serviço de Transporte de Passageiros, em veículos de aluguel (Táxi) e dá outras 

providências”. O Presidente encaminhou os Projetos de Lei n. 23, 24, 25 e 26 para as Comissões 

correspondentes para análise e emissão do respectivo Parecer. II - Do Legislativo Municipal: 01 – 

Indicação nº 40/2022 de autoria dos Senhores Vereadores Elizabete de Oliveira e Élcio Silva Reis, 

solicitando melhorias na Estrada do Bairro Conchas, 02 - Indicação nº 41/2022 de autoria dos Senhores 

Vereadores Elizabete de Oliveira e Élcio Silva Reis, solicitando melhorias na Estrada do Bairro Pinheirinho, 

03 - Indicação nº 42/2022 de autoria dos Senhores Vereadores Elizabete de Oliveira e Élcio Silva Reis, 

solicitando melhorias na Estrada do Bairro Bela Vista. O Presidente solicitou a Secretaria Legislativa da 

Casa que encaminhasse cópia das indicações de autoria dos Senhores Vereadores e Vereadoras ao 

chefe do Poder Executivo, para conhecimento e providências cabíveis. III – De Terceiros: Não houve 

matérias de Terceiros. Nada mais havendo a tratar na fase do Expediente, transcorrido o intervalo 

regimental nos termos do Artigo 124, do Regimento Interno, passou-se à Ordem que constou da seguinte 

pauta: 01 - Projeto de Lei n. 22 de 04 de abril de 2022 de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal 

de Barra do Turvo que “Altera o artigo 11 da Lei Municipal n. 670 de 11 de setembro de 2019 e dá outras 

providências. ” O Presidente da Sessão colocou em discussão o item 01 da Ordem do Dia: Projeto de Lei 

n. 22, como ninguém quis fazer uso da palavra o Presidente da Sessão colocou o Projeto em votação em 

votação sendo aprovado por unanimidade de votos. Não havendo outras matérias para a Ordem do Dia o 



Presidente da Sessão declarou aberto o uso da Tribuna aos Vereadores inscritos regimentalmente, a 

chamada foi realizada pelo Segundo Secretário. Fez uso da Palavra o Vereador Elcio Silva Reis falando 

sobre o setor de saúde, citou uma licitação no valor de quatro milhões para aquisição de medicamentos e 

tudo que a saúde necessita, disse que foi até o responsável pelo setor para tirar algumas dúvidas, pois 

recebe muitas reclamações, principalmente na questão da falta de medicamentos, disse que foi realizado 

um emergencial e que no próximo dia 05 será realizada uma licitação, após muitas reclamações e 

cobranças da população, falou ainda sobre a falta de medicamentos na farmácia popular e que o 

Município pode comprar esta medicação também, principalmente para facilitar o trabalhos dos ESF, que já 

conversou uma vez com uma farmacêutica e foi informado de que a aquisição por parte do Executivo irá 

gerar mais custos, citou ainda que a mesma profissional já havia solicitado a aquisição destes 

medicamentos e a resposta foi negativa, por conta disso questionou os motivos pelos quais tendo este 

valor disponibilizado não é feita a aquisição de alguns medicamentos importantes. Falou sobre a 

reclamação da falta de médicos no pronto atendimento quando o profissional precisa se deslocar junto ao 

paciente para outros municípios, que o Ministério Público já apurou isso, mas que estão com dificuldades 

de arrumar médicos plantonistas, que continuarão cobrando uma solução, disse ainda que se algum 

munícipe tiver alguma reclamação pode estar procurando os vereadores que eles estarão à disposição. 

Citou outra reclamação recorrente que é a questão da água no Bairro Bela Vista/Pneus, citou que na 

semana passada recebeu mais uma reclamação, mas que a situação é triste, o munícipe precisa se 

deslocar por mais de 5km só para lavar roupas, disse que a prefeitura mandou os tubos, mas que são 

muito finos e não atendem a demanda adequadamente, ressaltou que estão em busca de recursos com os 

Deputados, que muitos recursos já foram disponibilizados mas que por falta de documentação exigida 

terão que mudar o objeto das Emendas, citou ainda que tem tentado marcar uma reunião com a Sabesp 

para discutir as demandas mas que até o momento não obteve resposta e que a situação de alguns 

bairros é crítica, que precisam do apoio do Executivo para solucionar os problemas apresentados e que 

estarão sempre cobrando o investimento. Disse que em breve estará embarcando para a Cidade de 

Brasília e que está com agenda marcada para tratar das questões relacionadas a Elektro, principalmente 

na questão das documentações que estão sendo solicitadas para as novas instalações de energia nos 

bairros, relatou que no Anhemas estão exigindo alguns documentos que os munícipes não têm, e outros 

bairros também, principalmente por conta das áreas de quilombo, RDS, APAS. Agradeceu ao Secretário 

João Barroca que está à frente intermediando a situação. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora 

Elizabete de Oliveira falando sobre a saúde e as cobranças que vem recebendo de pessoas que estiveram 

no Pronto Socorro e não puderam ser atendidas pela falta de médicos, citou que na ocasião o médico de 

plantão se ausentou para realizar o acompanhamento de um paciente, relatou ainda que tem feito a 

cobrança de mais um médico para esses casos de urgência, outra reclamação é a demora no 

atendimento, relatou que recebeu uma reclamação de um paciente que chegou para fazer um raio x por 

volta das 14 horas e foi atendido apenas as 21 horas e que esses são pontos que necessitam de melhoria. 

Relatou sua visita ao Bairro Bela Vista onde recebeu reclamação de que os médicos não estão realizando 

atendimento no Bairro, outro caso é de um munícipe cadeirante que toma remédios controlados e informou 

que necessita da receita para poder comprar os medicamentos, mas só o médico que atende no bairro 

poderia renovar a receita, então acaba ficando sem o medicamento e precisa se deslocar para Curitiba, 

em médico particular para tal e que acaba ficando muito caro para quem não tem condições. Fez uma 

cobrança ao Executivo com relação ao Vale alimentação dos funcionários do Executivo Municipal, disse 

que os vereadores estão sendo cobrados sobre isso, mas tendo em vista o Projeto de alteração de 

referência salarial e os diversos outros cargos que precisam de reajuste, acredita que é justo conceder o 

auxílio pelo menos para os funcionários que ganham menos. Como mais ninguém quis fazer uso da 

palavra o Presidente da Presidente da Sessão José Sandro Rodrigues do Nascimento convocou os 

Senhores Vereadores e Senhora Vereadora para uma sessão extraordinária a se realizar dia 26 de abril às 

21 horas para deliberação das seguintes matérias:  01 - Projeto de Lei nº 23/2022, Projeto de Lei nº 

24/2022, Projeto de Lei nº 25/2022 e Projeto de Lei nº 26/2022que “Concede Reajuste do Piso Salarial 

Nacional aos Profissionais do Magistério da Educação Básica Pública Municipal para o ano de 2022 e dá 

outras providências, 02 - Projeto de Lei nº 24/2022, que “Dispõe sobre a Alteração dos Anexos III e IV da 

Lei Municipal nº 598 de 29 de dezembro de 2017, e dá outras providências”, 03 - Projeto de Lei nº 

25/2022, que “Dispõe sobre a Revogação da Lei Municipal nº 789 de 25 de janeiro de 2022, e dá outras 



providências”, 04 -  Projeto de Lei nº 26/2022, que “Dispõe sobre a Alteração na Lei Municipal nº 652/2019, 

que Estabelece normas para permissão do Serviço de Transporte de Passageiros, em veículos de aluguel 

(Táxi) e dá outras providências”. Convocou ainda para a próxima Sessão Ordinária a se realizar dia 09 de 

maio no horário regimental. Nada mais havendo a tratar, levantou-se a Sessão as 19 horas e 45 minutos 

(dezenove horas e quarenta e cinco minutos). E para constar, eu, Elizabete de Oliveira, Primeira 

Secretária, determinei a lavratura da presente Ata, que depois de lida e aprovada, vai devidamente 

assinada.  

Aprovada em 10/05/2022   
Resultado: APROVADA POR UNANIMIDADE. 
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